
ＪＲ東海、飯田市への

ﾘﾆｱ問題の要望、回答
報告会

リニア沿線住民の会では、６月１日飯田市とＪＲ東海にリニア工事に

関連した要望書を提出し、６月末に回答を頂きました。

（　飯田市は文書回答、ＪＲ東海は口頭回答　）

回答頂いた内容は８月１付けでニュースとして発行し、関係者、

地域の方にお届けしました。

この間、要望書の内容や回答について報告会を開催して欲しい

との要望がよせられました。

コロナ多発流行等あり、遅れてしまいましたが、下記日程で報告会を

開催します。

　ぜひお出かけ下さい。

日時 ： １０月　２日（日）　１３ 時半  ～

場所 ： 飯田市上郷公民館　２０２（中会議室）

○報告 ： 要望書の内容
 回答内容

○ 質疑応答

○ 今後の取り組み、要望

○ リニア計画の最近の状況報告

◎ 連絡先   リニアから自然と生活環境を守る沿線住民の会
　・熊谷　清人（24-8861）　・大坪　勇（090-6546-0835）　・北林　強（090-1865-8868）


